
１年の締めくくり、そして始まり 

先日の寒波で、大屋富士も雪化粧をし、いよいよ冬の本格的な到来となりまし

た。２０２１年が終わろうとしています。コロナ禍で始まり、２０２０東京オリ

ンピック・パラリンピックが開催され、日本人の活躍に盛り上がった今年。大屋

中学校では、新学期の行事が、次々と中止・延期になり、部活動にも規制がかか

るなど、生徒は、不安やストレスになることもあったと思います。新型コロナ感

染症はまだまだ、予断を許さない状況下ではありますが、人数制限や 1 日開催だ

った行事を半日開催にする等の対応をしながらでも、学校行事等が行えたこと

は、保護者の皆様の深いご理解とご協力の賜と、通信という誌面からではござい

ますが、深く感謝申し上げます。 

さて、激動の年が終わろうとしております年の瀬、冬休みにあたりお子様には

是非、家のお手伝いをさせてやってください。家族であることの帰属意識を養う

ことや、社会に役立つ人になるための意識を培うことになります。また年明け

は、年明けの恒例の行事に家族で出かけたり、お家で一家団欒の時間を多く作り

家族で話をたくさんしてください。このことは、終業式で生徒に話をします。ど

うぞご協力を、よろしくお願いいたします。3 学期生徒が、元気に登校してくれ

ることを心から願っています。 

授業参観・50 周年記念講演会ありがとうございました 
本年度初めてとなる、授業参観を 12 月 11 日

（土）に行うことができました。 

 お子様の授業での様子を見ていただくことが

でき、良かったと思っております。どんな感想

をもたれたでしょうか？生徒は毎日中学校生活

の大切な日々を、一生懸命頑張っています。そ

の様子を見ていただけたでしょうか？併せて、

文化祭で行う予定でした、50 周年記念講演会

を開催することができました。大屋中学校ＯＢ

の田中富美明氏にご来校いただき、熱いメッセ

ージを生徒へ

伝えていただ

きました。田

中先生がおっ

しゃられてい

た、「日々ア

ップデート」

ができている

でしょうか？ 
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第２回特別支援学級交流会がありました 

12 月 14 日（火）養父市内 4 中学校の特別支

援学級の生徒が集まって、交流会を行いまし

た。お手玉ビンゴ、ペタンク、スマートボー

ル、ストライクアウトの 4 種目をみんなで楽し

みました。午前中の活動でしたが、最後には名

刺を渡してくれる生徒もあり、親睦を深めるこ

とができました。 

生徒会役員が決まりました 

12 月 17 日 6 校時に生徒会役員の所信表

明と立会演説会を開催しました。2 年生の

女子 4 名が、生徒会長や生徒会副会長に立

候補しました。学校を良くしたいという思

いが溢れる演説でした。生徒会役員に当選

した人は、みんなからの期待を実現できる

ように取り組んで欲しいと思います。た

だ、生徒会だけで学校が動くものではあり

ません。生徒の思いが一つになることが大

切です。立候補しなかった人たちは、生徒

会役員任せにならないように、自分たちも

一緒に取り組んでいくんだという意識をも

って欲しいです。みんなで頑張っていきま

しょう。 

 

生徒会主催の球技大会を行いました 

12 月 20 日（月）5，6 校時に、男女分かれて、球技大会を行いました。男子は

小学校の体育館をお借りして、バスケットボールとドッジボール、女子はバドミ

ントンをしました。生徒は元気よく、楽しく各種目を行っていました。学年混合

で行っても仲良く行えるのは、大屋中学校の良いところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

就学助成制度について（お知らせ） 

養父市では、お子様を就学させる上で経済的にお困りの方に対して、就学に必

要な費用の一部を援助する制度があります。詳しい内容については学校にお問い

合わせください。（大屋中学校 ６６９－０１１１） 

生徒会役員 

生徒会長    正垣絢子さん 

生徒会副会長  上垣凛姫さん 

        三方 響さん 


